

# PRESSEINFORMATION



FAMILOTEL LÜNEBURGER HEIDE

21.01.2020

Landhaus Averbeck überreicht Brennessel e.V.

Spendenscheck über 1.000,00 Euro

**Familie entspannt erleben. Ein Urlaub im familotel Landhaus Averbeck fühlt sich an wie zu Hause ankommen. Genießen Sie die Lüneburger Heide mit dem schönsten Lächeln – dem Ihrer eigenen Kinder.**

Celle, 21. Januar 2020. – Ross Pennington, Inhaber des familotel Landhaus Averbeck freute sich am Dienstag ganz besonders auf ein Zusammentreffen mit Christa Pahls-Korzonnek vom Verein Brennessel in Celle. Schließlich geht es darum, etwas Gutes zu tun.

Grund für die herzliche Zusammenkunft war die Scheckübergabe an den Brennessel e.V. Berufsgruppe gegen sexuelle Gewalt an Kindern, der mit 1.000,00 Euro bedacht wird. Die Summe ist ein Teilerlös aus einer vom familotel Landhaus Averbeck veranstalteten Tombola, die zum Jahreswechsel für die Hotelgäste organisiert wurde und auf große Spendenfreude ebendieser traf. Kein Wunder, gab es doch fantastische Preise abzusahnen. Ross Pennington konnte auch in diesem Jahr unter anderem Hartmut Weidenhöfer vom Thymnenhof, Birgit Ahrens von Kosmetik Hautnah, Achim Schwanitz und Antje Pommering vom Delikatessengeschäft Huth, das Weingut Rettig, ‚Pour la vie‘ aus Celle und die Firma Airfect Kissen gewinnen, hochwertige Sachpreise zur Verfügung zu stellen. Das Schwester-familotel Borchard`s Rookhus an der Mecklenburgischen Seenplatte spendete sogar einen Aufenthaltsgutschein im Austausch mit dem Landhaus Averbeck und damit den Hauptpreis.

**Pressekontakt:**

Landhaus Averbeck, Hassel 3, 29303 Bergen,

Telefon: +49 (0) 5054-249, E-Mail: [presse@landhausaverbeck.de](mailto:presse@landhausaverbeck.de)

# PRESSEINFORMATION



FAMILHOTEL LÜNEBURGER HEIDE

Über eine Summe von 1.000,00 Euro darf sich nun der Vorstand von Brennessel e.V., vertreten durch Frau Irina Adolph, Frau Sabine Oswald und Frau Christa Pahls-Korzonnek freuen. „Dank zahlreicher Spenden und einem treuen Spendenkreis konnten wir bereits drei Schatzkisten mit Präventionsmaterial für Kindergärten in Höhe von je ca. 1.600,00 Euro auf Leihbasis zur Verfügung stellen.“ sagt Christa Pahls-Korzonnek dankend auf die Frage nach dem Verwendungszweck der Spendengelder.

Die restliche Summe aus der Tombola von 500,00 Euro werden am Mittwoch, 29. Januar 2020 um 16 Uhr der Jugendarbeit der Kinder-Feuerwehr Hassel-Offen übergeben.

**Pressekontakt:**

Landhaus Averbeck, Hassel 3, 29303 Bergen,

Telefon: +49 (0) 5054-249, E-Mail: [presse@landhausaverbeck.de](mailto:presse@landhausaverbeck.de)